



LE HAVRE

Fans des années 1980, ils reconstituent l'intérieur de votre enfance

Fanny et Thierry Legros accumulent depuis des années tous les objets, meubles, jouets et autres pépites de leur enfance. Ces archéologues des années 1980 reconstituent des pièces entières. Cuisine, salon, chambre... où les visiteurs plongent avec délice.

LAURE FERRARI

Avec sa voix aiguë de dessin animé, Fanny avait prévenu par téléphone. « Vous n'êtes pas cardiaque ? Car le retour en arrière est violent... » Effectivement, pousser la porte de ces passionnés des années 1980, c'est plonger dans une autre dimension.

GROQUIK, KIKI, MÈRE DENIS

Une époque où les ados, collectionneurs de canettes et de badges, portant le sac US, mâchonnaient des graines de tournesol ou des bâtons de réglisse. La décennie de la Mère Denis, de Candy, de Groquik, de Kiki et de Jonathan et Jennifer, les justiciers milliardaires. Celle où Mammouth écrasait encore les prix des bonbons Picorette et du paquet de Bonux®.

DES AGITATEURS DE SOUVENIRS

À la tête de l'association Eighties, Fanny et Thierry Legros, alias Snarf et Tipoune, sont toujours en transit entre deux expositions ou conventions. C'est donc dans des cartons, sur des étagères partout dans leur maison qu'ils préservent ce patrimoine pour le partager avec le plus grand nombre.

« On n'a gardé que le bon côté des années 80 : les radios libres, le fluo... »

Ces « agitateurs de souvenirs », comme les a joliment surnommés une dame lors d'un salon, n'ont pas choisi les années 80 par hasard. « Nous sommes nés en 1977, c'est donc toute notre enfance. On



1. Une chambre d'enfant reconstituée à la perfection. 2. Les vacances au camping version Eighties (Photo EIGHTIES) 3. Fanny, Thierry et leur chienne Stelly animent un forum et exposent des souvenirs pour tous les passionnés des années 80. 4. Thierry et Fanny dans l'une des pièces d'un intérieur de années 80 qu'ils reconstituent (Photo EIGHTIES)

n'a gardé que le bon côté de cette période charnière marquée par de nombreux changements, explique Thierry. Ce sont les années des radios libres, du fluo, des vêtements excentriques, de la musique électro... Une période joyeuse et audacieuse », ajoute Fanny. Ces deux-là ont le pouvoir de réveiller nos sens. La vue, le toucher, l'odorat. Tout, même l'ouïe ! Lors d'événements comme la Turretot

Geek en région havraise, le couple et leurs amis de l'association Eighties reconstituent des pièces entières (salle à manger, chambre d'enfant, salle de classe, emplacement de camping...) avec un grand souci du détail. En archéologues des années 80, ils chinent beaucoup. Puis ils mettent en scène des meubles, objets, jeux, jouets, magazines et même produits d'époque, aujourd'hui disparus.

Dans leur livre d'or, des gens, heureux, les remercient d'avoir retrouvé un Télécran, une photocopieuse, un sachet de Tang à l'orange ou la poupée Charlotte aux fraises. Sans oublier des bidules improbables comme ce cadre doré à l'intérieur duquel le portrait d'Alice Sapritch, sa bombe de Jex four® en main, semble nous lancer son célèbre : « Avant, j'étais moche... ». Même l'ouïe je vous dis ! ■

Les Eighties participeront à la Pontogeeek à Pont-Audemer ce samedi 7 et dimanche 8 octobre. Informations et contacts sur www.eighties.fr ou par mail à webmaster@eighties.fr